13.09.2008 Bürgerpark- und Stadtteilfest in Stollberg - Bericht von Ramona

Im September hatte ich das große Glück, dass ich gleich 3 Veranstaltungen mit Andreas Holm und Thomas Lück ganz in meiner Nähe besuchen konnte. In Stollberg waren wir wieder eine lustige Truppe Fanclubmitglieder und alle waren auch vor 6 Tagen beim Fanclubtreffen schon dabei. Vor der Veranstaltung zeichnete Katrin Hänschen vom Regionalfernsehen "Kanal 1" noch ein sehr interessantes und sehr lustiges Interview mit Andreas und Thomas auf. Moderator Michael Ö. Arnold, genannt Örni, stellte Fragen, die sonst wohl noch keiner gestellt hatte. Das Interview konnte man für 2 Wochen bei www.kanaleins.net sehen. Örni führte dann auch durch das Programm und unsere Jungs tobten sich mal wieder richtig aus. Bei herrlichstem Wetter nahmen sie nicht nur ein Bad in der Sonne, sondern auch im Publikum, denn auf der schattigen Bühne war es unseren beiden Sunnyboys zu kalt. Kaum waren sie in greifbarer Nähe, kam auch schon eine nette Dame und entwendete unserem Andy erst mal das Mikrofon, um selbst ein Liedchen zur Begrüßung zu singen.









Wir unterstützten sie, indem wir den Takt der Melodie mit klatschten.

So ein klein wenig geschafft waren Andreas und Thomas aber doch, denn am Tag vorher hatten sie schon einen Auftritt in Großvargula. Mit dem Gedanken, dass der nächste Tag auch sehr anstrengend wird, verabschiedeten sie sich recht bald von uns.



